

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

結集しよう！

反動中曾根は、サミット会議で「ペーシングIIミサイルのヨーロッパ配備を断行せよ」と主張し、レーガンの世界核戦略II戦争挑発政策を積極的に支持すると共に、本年八月米原子力空母カール・ビンソン、戦艦ニュージャージーの日本寄港を受け入れ、日米安保体制をより強化せんとしている。独自の軍事大国化・改憲を遂行するために、三里塚二期攻撃をもつて国内の反戦・反核の闘いの根絶を狙つている。「8・8バイブルイン供用開始」をもつて、いよいよ

# 新執行部を先頭に団結して闘うぞ！

支部通信員・発

長谷川書記長の議事で進められ、まず川名支部長が「五月二〇日の地裁の不当判決に対し、組合員の団結でこれを粉碎しなければならない」とあいさつし、全員でこれを確認した。

つづいて水野本部副委員長から、中江選挙の圧倒的勝利について、「全組合員の六ヶ月間の苦闘が実を結んだ」ということで、御協力に感謝する」とのあいさつがありました。

つづいて中江さんより、「動労千葉の闘いの正しさが、船橋市民にわかつてもらえた。多くの労組の仲間達とさらに団結を固め、反戦・反核の闘いに先頭で闘いぬく」と、選挙当選の感謝のあいさつと決意が述べられ、集つた仲間達の拍手を浴びました。

「職場規律」「動乗勤改正」を  
団結して粉碎しよう！

今日、当局は「職場規律の厳正」の名のもとにカバンステッカーや、ワッペン、脱帽に対する攻撃を強めているが、これは労働運動を徹底的に解体するための攻撃であり、労働者の生活と権利を守る意味でも全組合員は一致団結し、当局と対決していくいかなければならない。

つづいて山口副委員長より、一人乗務による

二二〇キロのロングランや、週平均四八時間労働

日米安保粉碎 三里塚二期工事阻止

関西新空港反対 6・15全団決起集会

よ三里塚の闘いは新たな段階へと突入する。

このような中で淡路国際空港淡路町反対期成同盟、北富士忍草母の会、沖縄民権の会、東京実行委員会、全関西実行委員会主催、三里塚芝山連合空港反対同盟、動労千葉賛をもつて標記の「6・15集会」が開催される。

全力で結集しよう！

二期攻撃をもつて国内の反戦・反核の闘いの根絶を狙つている。独自の軍事大国化・改憲を遂行するために、三里塚二期攻撃をもつて国内の反戦・反核の闘いの根絶を狙つている。「8・8バイブルイン供用開始」をもつて、いよいよ

六月三日、館山運転区講習室にて多数の組合員が参加して職場集会が開かれた。

本部より、船橋市議選で圧倒的に勝利した中江昌夫氏と、水野副委員長、山口副委員長を迎えて熱気がこもる中で開催された。

## 6/3 館山支部 職場集会 ひらかる

日刊 動労千葉

83.6.11

No. 1362

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七一〇七



新執行体制のもと、館山支部 94名「團結してガンバロー」

という  
「動乗勤  
制度」改  
悪攻撃に  
ついての  
説明を受けたが、  
全組合員の怒りの声でいっぱいとなり、この制度改悪に一致団結して粉碎することを確認した。

最後に、笛生亘新支部長の音頭で団結ガンバローを三唱し、集会は成功裏に終了した。

執行委員長	笛生 亘
執行副委員長	富川 生
書記	藤井 加石
書記次長	赤羽 山藤 加川
執行委員	井根 口浪
特別執行委員	藤井 誠昭
乗務員会長	重須 一文
青年部長	正信 亘
小加川 羽	
磯藤 名重	
己久泰二	
男行郎	
夫	
清亘	

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

日 時 東京・明治公園 一九八三年六月一五日(木)

17時30分